

Weihnachtsreiten auf der Chrom-Ranch

Am Sonntag, 19. Dezember war "alle Jahre wieder" unser Weihnachtsreiten.

Von 14.00 Uhr bis 16.30 Uhr zeigten Einsteller und Reitschüler ein buntes

Programm aus vielen Disziplinen.

Vom Springreiten (Leonie und Viktoria) bis zur Freestyle Reining (Ramona),

von der Rinderarbeit (Martha, Thomas und Katha) bis

zum Reiten der Kleinsten (Alina und Timo) stellten 15 Gruppen ihr Können vor.

Und es waren wirklich tolle Schaubilder dabei, von Piraten, beleuchteten Engeln,

Schneefrauen und Pink Ladys bis Weihnachtsmänner und Sternen und, und, und.

Wer nicht dabei war ist selbst schuld. Es war einfach toll.

Romantisch verschneit, ein warmer Ofen im Reiterstüble, Glühwein, Punch, ...

Impressionen 2010:







